

Journée du 23 Juin - Entre 1 h. et 2 h. du matin, une attaque allemande se produit sur la C^e de droite du Bataillon Beaufort, à la suite d'un très violent bombardement. Cette attaque est aussitôt repoussée et quelques Allemands sont arrêtés devant les amarres faites en avant de notre front pour redresser notre ligne.

- Journée sans incident -

Des 1^{re} et 2^{me} Bataillons passent activement la construction des nouvelles parallèles de départ et leur raccordement; en même temps que la continuation des travaux défensifs (pose de réseaux bruns, fils de fer barbelé, etc....)

Pendant la nuit les 5^{me} 6^{me} 8^{me} bataillons achèvent de relever les unités du 3^{me} Bataillon

Pertes	1/2 ^{me} Meplat blessé
	2 tués
	5 blessés



Journée du 24 Juin - De partir de 13 heures, préparation de l'attaque du 2^{me} Bataillon et du 2^{me} Bataillon de Chasseurs, par le bombardement avec des canons de 58 de la tranchée GK - Le tir a malheureusement pour résultat de toucher en partie le boyau d'attaque.

Objectif du Bataillon Lémanier; en partant du boyau de Bade et du boyau 3^{me}, la partie GK du chemin des Moulins

Objectif pour le 2^{me} Bataillon de Chasseurs, le correfour O du boyau d'Ensemble.

- À 19 h. l'attaque a été déclenchée par la 7^{me} C^e à gauche, partant du boyau de Bade, et à droite par la 8^{me} C^e partant du boyau 3^{me}.

La 7^{me} C^e a progressé à coups de grenades jusqu'au moment où la partie couverte des boyaus l'a forcée à combattre en terrain découvert, et elle a été arrêtée devant les fils de fer ennemis où elle s'est trouvée sous le feu des mitrailleuses.

La 8^{me} C^e n'ayant plus de boyau devant elle, s'est lancée en terrains découvert et a été arrêtée également devant ces fils de fer

par ce feu des mitrailleuses.

Sur notre droite les chasseurs n'ont executé aucune attaque et se sont contentés d'échapper des feux de salve pour appuyer notre attaque, et comme les éléments du 26^{me} à la suite de leur progression formaient un saillant par rapport au 79^{me} et aux chasseurs, il a fallu à 19^h 30, heure à laquelle s'est déclenchée une violente contre-attaque allemande que la 5^{me} B^{me} couvre le flanc droit violentement attaqué.

À la suite de cette attaque repoussée à coups de grenades et mitrailleuses, la 5^{me} C^e s'est trouvée un peu en dehors du secteur de la 11^{me} Div^{on} et faisant face à la direction du 2^{me} Bataillon de Chasseurs avec lequel elle est en liaison.

Nouvelles attaques allemandes à 21 h. et vers 1 heure du matin sur le front des 5^{me} et 8^{me} C^{ies} - Ces attaques accompagnées d'un violent bombardement ennemi sont immédiatement repoussées et causent aux Allemands des pertes sérieuses.



1915 488
Toute la journée les premières lignes et boyaus de communications ont été soumis à un bombardement d'une extrême violence qui a résulté au moment des attaques et s'est prolongé toute la nuit.

De ce fait nous avons subi des pertes assez fortes.

Pertes	1/2 ^{me} Burger tué
	1/2 ^{me} Jamier blessé
	1/2 ^{me} Metzomot blessé
	10 tués
	85 blessés.

Journée du 25 Juin - L'artillerie allemande bombarde avec moins d'intensité que les jours précédents le secteur du 26^{me}

Afin d'éviter l'agglomération des troupes dans les parties trop bombardées et afin de leur accorder plus de repos; le dispositif suivant est adopté dans la composition des troupes en ligne:

Pour le 1^{re} Bataillon - 2 C^{ies} en 1^{re} ligne dans les parallèles 10 et 11

1 C^{ie} en réserve de Bataillon parallèle 9

1 C^{ie} en réserve de Bataillon - 7